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Rear-Admiral Luc Cassvi was born and raised in the Gaspé Peninsula, Québec. His experience in the 

Royal Canadian Sea Cadets led him to join the Canadian Armed Forces in 1983. He received an 

undergraduate degree in Computer Science with a specialization in Operations Research in 1988 from 

the Royal Military College St-Jean (RMC) Saint-Jean. 

Upon graduation, he underwent naval training and performed various duties ashore and at sea in both 

the surface and submarine fleets. He also served on exchange with the Royal Australian Navy in Her 

Majesty’s Australian Submarine (HMAS) Onslow and as an instructor at the Submarine Warfare and 

Systems Centre in Sydney Australia. 

After his tour as Executive Officer of HMCS Corner Brook (ex-Her Majesty’s Submarine Ursula), Rear-

Admiral Cassivi challenged the Royal Netherlands Navy’s Submarine Command Course in 2004. He 

was the first Canadian to graduate from this course. Rear-Admiral Cassivi enjoyed command 

appointments in HMCS Victoria, HMCS Corner Brook and HMCS Windsor before assuming the duties 

of Commander Submarine Division and Officer in Charge of the Submarine Sea Training Group. He 

also had the pleasure of commanding HMCS Ville de Québec before proceeding to the United States 

Naval War College, Naval Command College in Newport, Rhode Island as part of the class of 2011. 

On return to Canada, he served as Deputy Commander Canadian Fleet Pacific, Director Canadian 

Submarine Force, Chief of Staff Plans and Operations for Maritime Forces Pacific and Joint Task Force 

Pacific, Commanding Officer Canadian Forces Base Esquimalt, and Director General Naval Strategic 

Readiness at National Defence Headquarters. In May 2017, he was promoted to Rear-Admiral and 

designated as the Commander Canadian Defence Academy. 

Rear-Admiral Cassivi received a Masters in Business Administration in November 2008 from the 

Edinburgh Business School, Heriot-Watt University, Edinburgh, Scotland. Luc shares his life with his 

partner.  
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Le contre-amiral Luc Cassivi est né et a grandi sur la péninsule gaspésienne au Québec. Son expérience 

dans les cadets de la Marine royale du Canada l’a mené vers les Forces armées canadiennes en 1983. Il a 

obtenu un baccalauréat en informatique avec spécialisation en recherche opérationnelle du Collège 

militaire royal de Saint-Jean (CMR) Saint-Jean, en 1988. 

Après l'obtention de son diplôme, il a suivi l'instruction navale et a rempli différentes fonctions à terre et 

en mer à bord de navires de surface et de sous-marins. Il a aussi servi lors d’un échange avec la Royal 

Australian Navy à bord du sous-marin australien HMAS Onslow et en tant qu’instructeur au Submarine 

Warfare and Systems Centre à Sydney, en Australie. 

Après avoir été commandant en second du NCSM Corner Brook (l'ancien Ursula de la marine 

britannique), le contre-amiral Cassivi s'est présenté à l'examen du cours de commandant de sous-marin 

de la marine néerlandaise en 2004. Il a été le premier canadien à réussir l'examen et à obtenir cette 

qualification. Le contre-amiral Cassivi a été commandant des NCSM Victoria, Corner Brook et Windsor 

avant d'assumer les fonctions de commandant de la Division des sous-marins et d'officier chargé du 

groupe d’entrainement en mer à bord des sous-marins. Il a également eu le plaisir de commander le 

NCSM Ville de Québec avant d'intégrer la classe 2011 du Naval Command College au Naval War 

College, à Newport (Rhode Island), aux États-Unis. 

À son retour au Canada, il a assumé les fonctions de commandant adjoint de la Flotte canadienne du 

Pacifique, de directeur de la Force sous-marine canadienne, de chef d'état-major (Plans et opérations) 

des Forces maritimes du Pacifique et de la Force opérationnelle interarmées (Pacifique), de commandant 

de la Base des Forces canadiennes Esquimalt, ainsi que de directeur général, État de préparation 

stratégique de la Marine, au quartier général de la Défense nationale. En mai 2017, il a été promu au 

grade de contre-amiral et nommé commandant de l'Académie canadienne de la Défense. 

Le contre-amiral Cassivi est titulaire d'une maîtrise en administration des affaires, obtenue en novembre 

2008 à l'école de commerce de l'Université Heriot-Watt, à Édimbourg (Écosse). Luc vit avec son 

partenaire. 
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